

# Pensez à demander une **CARTE DE SOINS ET D'URGENCE** à votre médecin à la fin de la consultation



En savoir plus



*Vous vous cassez une  
jambe en vacances ?  
Les urgences locales  
doivent tenir compte de la  
prise en charge spécifique  
à votre maladie rare*



## Une carte pour prévenir, un QR code pour expliquer

*Il vous est arrivé d'avoir des  
symptômes physiques ou des  
comportements involontaires en lien  
avec votre maladie qui ont été mal  
interprétés par des personnes  
rencontrées ? Montrez votre carte pour  
mieux expliquer votre situation*



*Votre condition s'aggrave  
pendant un voyage à l'étranger ?  
le médecin doit connaître la  
prise en charge habituelle à  
votre maladie rare*

